

**La líder socialista dice que no sabía mucho de Jesucristo hasta ver el musical
“Jesucristo Superstar”**



Elena Valenciano fue entrevistada ayer por Diego Manrique (foto) y Gemma Nierga, de Hoy por hoy (Cadena SER)

(Redacción, 07/05/2014) La vicesecretaria general del PSOE, **Elena Valenciano**, que encabeza la lista de los socialistas para las elecciones europeas del próximo 25 de mayo, ha hablado sobre **su relación con la religión** y, en particular, **con Jesucristo**

Lo hacía ayer martes, en respuesta a preguntas de la periodista Gemma Nierga, [en el programa Hoy por hoy, de la Cadena SER](#)

Según la líder socialista, su aproximación a Jesucristo, “del que sabía muy poco” --reconoce-- llegó durante sus años de formación en el Liceo Francés, donde recibió una educación laica, pero fundamentalmente a través del musical “Jesucristo Superstar”, donde se sintió principalmente atraída por el personaje de María Magdalena.

“NO SOY CREYENTE”



"Yo tuve una época mística, *como todas*, a los 13 años, precisamente a través de Jesucristo"

Sin embargo, no se declara creyente. “Hace mucho tiempo que no lo soy. Yo tuve una época mística, *como todas*, a los 13 años, precisamente a través de Jesucristo”, dice, “pero luego transité a la Revolución, con el Che Guevara y después con Felipe González, lo que para mí está dentro de la misma lógica (...) gente que sale a defender los derechos de los demás”.

Reconoce que en un tiempo, de niña, iba a misa “y llegué a rezar el rosario”, dice, “pero esa época duró poco y pronto se convirtió en activismo político” y Felipe González consiguió “eclipsar cualquier otro ídolo o imagen mística”.

Para Valenciano, que ingresó en las filas de las Juventudes Socialistas con 17 años, González fue “ese líder que se pone delante y tú dices, yo con este me iría a dónde me dijera”.

La líder socialista encabeza la lista de candidatos que acudirá a la cita europea el próximo 25 de mayo, acompañada entre otros de Ramón Jáuregui y Juan Fernando López Aguilar.

>> *Puede escuchar la entrevista completa en la web de la CADENA SER, [pinchando aquí](#).*

Fuente: Cadena SER | Redacción: Actualidad Evangélica